

税金は罰金だ！

三条市立下田中学校 三年 木村 亮詠
きむら りょうた

私がある日、スマホでショート動画を見ているときに税金についてのある考えがながれてきた。それは、

「税金ってほぼ罰金みたいですよね」

私はこの意見にすごく共感した。なぜなら、この意見の理由に納得したからだ。

一つ目は、何かをしたら金をとられるからだ。

例えば、有名な税だと消費税や所得税、住民税、関税などがある。これらは、何かをする、また得ることにかかる罰金だ。消費税ならモノを買うだけで罰金、所得税は収入を得るだけで罰金、住民税はその地域に住むだけで罰金、関税では貿易をするだけで罰金など、生活で必要なことをするだけでお金をとられるのは罰金みたいだと思った。

私はまずこれに納得した。

二つ目は、今の日本の政治の人が好き勝手に税金を使っているからだ。

最近、ニュースなどを見ると、政府の人が税金を酒飲みなどに使っているということも理由に書いてあった。私はそれを聞いた時、「日本は終わってるな」と正直思った。なぜなら、国民から生活の中でお金をとっているのに、一生懸命働いてやつともら

えたお金からお金をとっているのに、国のために使っていないのがとても気に食わないからだ。

私はこのような理由で税金は罰金だと思っていた。ない方がいいと思っていた。

だが、ある日、学校で税に関する授業を受けた。その時にあるビデオを見た。それは税金がなくなった世界を舞台にしたビデオで、すごくそれは悲惨な世界だった。

その世界は、道路が整備されていなかったり、警察や消防などがお金を払わないとだめな世界になっていて衝撃を受けた。私はそのビデオを見てやはり税金は必要なんだなと思った。

しかし、税金は罰金という意見の二つ目の理由は、今だに納得をしていない。

私たちは国のために、国を良くするためにお金を払っているのに酒飲みに使っているのはおかしいと思う。

なので、私は、国を良くするために動いてくれる人に政治などをしてほしいと思った。そうすれば日本も良くなると思うし、将来につながると思った。なので、そのような人たちが出てくるまで税金という罰金を払おうと思いましたが、自分がより良い国になるためのことを少しでもやってみようと思った。

なので、投票などができるような年齢になったら、本当によく立候補者一人ひとりの考えや情報を見たり聞いたりして投票をしたりしていききたいと思いました。

心から日本人が税に不満を持たないようにしてほしいと思いました。